

# Herrera hablará en las Cortes del nuevo gobierno de Rajoy y su efecto en la Comunidad

Es la pregunta que le formulará Luis Tudanca, el portavoz del PSOE

EFE | VALLADOLID

La opinión del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, sobre el nuevo Ejecutivo de Mariano Rajoy y sobre cómo afectará a los asuntos "pendientes de resolver" en la Comunidad abrirá mañana el pleno de las Cortes de Castilla y León. Es la pregunta que le formulará el portavoz del grupo socialista, Luis Tudanca, a la que seguirán la del de Podemos, Pablo Fernández, sobre cómo incidirá el recorte déficit de 2017 planteado por la UE para España a la Comunidad; la del de C's, Luis Fuentes, sobre la digitalización empresarial; y la del Mixto, José Sarrión (IU), sobre la FP para desempleados.

En el apartado de control al ejecutivo del plenario, el Gobierno de Herrera tendrá que responder sobre el cumplimiento del Plan Soria, la pérdida de afiliación a la seguridad social en el sector primario, deslocalizaciones empresariales como la de la maderera de Villabrázaro (Zamora), o Dulciora (Valladolid). Las ayudas a domicilio, los residuos eléctricos o los BIC pendientes de resolución son otras de las cuestiones sobre las que responderán los titulares de la Junta en cada materia. El pleno continuará con dos interpelaciones sobre política general de la Junta en energía y consumo y sobre la evolución económica de la Región en el último ciclo económico.

En cuanto a las mociones, el PSOE planteará una sobre el plan de inversiones prioritarias de la Junta e IU otra sobre políticas activas de empleo. Finalmente no entrará en el plenario el debate sobre el proyecto de ley para regular el Estatuto de Altos Cargos, por las dudas jurídicas de algunos grupos sobre el mismo.

## La Escuela Superior de Arte Dramático inaugura el curso con dos conferencias sobre los oficios de actor e iluminador

Dos lecciones sobre los oficios de actor y de iluminador servirán para abrir hoy el nuevo curso de la Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León, ubicada en el Centro Cultural Miguel Delibes de Valladolid, que cuenta con más de un centenar de alumnos. El actor Joaquín Hinojosa impartirá la lección inaugural sobre el "El Oficio del Actor" y posteriormente el iluminador Juan Gómez Cornejo ofrecerá la charla "El Oficio del Iluminador", según explicaron fuentes de la Consejería de Educación a través de un comunicado. | EFE

En el plenario de la próxima semana, reservado para el debate a la totalidad de los presupuestos de la Región, pendientes de que se

constituyera el nuevo Gobierno y se conozcan datos esenciales para su elaboración, se debatirán hasta seis proposiciones no de ley.



Juan Vicente Herrera, en su intervención en la última sesión plenaria. | EFE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

**LA GACETA**  
La Junta dice que el TAV de Avilés a

**La Policía usará cepos en coches**

**uno=dos**

2 periódicos al precio de 1

**EL MUNDO**  
CASTILLA Y LEÓN

AMPLIACIÓN DEL TAV / Bruselas pide paralizar las negociaciones con Turgal en plena visita del Papa: 28

**Investigan una trama policial por**

**S** 923 125 240  
SUSCRIPCIÓN  
o en [www.lagacetadesalamanca.es](http://www.lagacetadesalamanca.es)

**LA GACETA**  
REGIONAL DE SALAMANCA

**GRATIS** las revistas Mía, Yo Dona y Pronto  
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.  
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt  
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.